



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# El equipo de baloncesto 3x3 de la UCR participará en la Liga Mundial en China

13 NOV 2018 Sociedad



El equipo de baloncesto 3x3 de la UCR se ganó el derecho de estar en la Liga Mundial Universitaria en China, tras el I Lugar en el Festival Universitario Nacional y luego obtener el II Lugar en la II Copa Panamericana de FISU-América en El Salvador (Foto:: Archivo UPDRA).

El equipo masculino de baloncesto 3x3 de la Universidad de Costa Rica (UCR) está listo para participar en la Liga Mundial Universitaria de la disciplina que se realizará en Xiamen, China, del 15 al 18 de noviembre, bajo auspicio y lineamientos de la Federación Internacional de Deporte Universitario (FISU).

El derecho de participación del equipo de la UCR inició con el proceso de clasificación en el Festival Universitario de la disciplina a nivel nacional, donde se dejó el I Lugar entre 12 equipos participantes y clasificando a la II Copa Panamericana, fiscalizada por Fisú-América.

Luego en el mes de junio anterior en la Copa Panamericana de Santa Tecla, El Salvador, entre 8 equipos del continente, la UCR se ubicó en el II Lugar, perdiendo la final ante el Centro de Estudios Universitarios de México (CEU) 22x16 puntos, pero ganando el pase a la Liga Mundial, conjuntamente con los mexicanos.



La delegación celeste fue debidamente juramentada para esta participación, por parte de las autoridades deportivas universitarias y se les motivó a hacer una digna representación de la institución y del país y a aprender de esa experiencia cultural y deportiva. (FOTO: Archivo UPDRA).

## Juramentados

La delegación de la UCR para esta Liga Mundial Universitaria fue debidamente juramentada para esta participación, acto a cargo del M.B.A. Gerardo Corrales Guevara, Jefe de la Unidad de Programas Deportivos, Recreativos y Artísticos de la Oficina de Bienestar y Salud y está integrada por los jugadores Ryan Allen Masis, Francisco Sequeira Murillo, Carlos Pereira Calvo y Jaime Goldenberg, con Roy Pereira como entrenador y delegado.

Los universitarios se aprestan a hacer una digna representación y en la juramentación fueron motivados a vivir una buena experiencia deportiva y de aprendizaje en lo cultural y formación integral, para su crecimiento personal y luego transmitir y compartir esas experiencias, con el resto del equipo de baloncesto celeste.

A la liga mundial en masculino, según reporta la FISU, asistirán 15 equipos universitarios de países como México, Costa Rica, Brasil, Alemania, Turquía, Australia, Argentina, Uganda, Irán, Nueva Zelanda, Nigeria, Lituania, Canadá y el anfitrión China.

[Magno Matarrita Mosquera](#)

**Programas Deportivos, Recreativos y Artísticos**

[magno.matarrita@ucr.ac.cr](mailto:magno.matarrita@ucr.ac.cr)